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École Vers l’Avenir 

________________________________________________________________________ 

Conseil d’établissement 
Jeudi 10 juin 2021 - 19h00 

Visioconférence  

  

Procès-verbal de la rencontre 

 
 

1. Vérification du quorum, lecture et adoption de l’ordre du jour  
 
Mme Mélanie Venne propose l’adoption de l’ordre du jour. 

Adopté à l’unanimité  

 
 

2.  Lecture, adoption et suivi du procès-verbal du 20 mai 2021 
 
M. François Richard propose l’adoption du procès-verbal du 20 mai 2021.  

Adopté à l’unanimité 
 

 Point de suivi. Mme Caroline Rochon nous confirme que Mme Geneviève 

Pelechaty était bien émue de recevoir la lettre de reconnaissance. Mme Pelechaty 

s’assurera de partager les bons mots à ses élèves, ainsi qu’à ses anciens élèves ayant 

participé au projet. 

 

 

3. Parole au public – aucune demande 

 

 

4. Formation obligatoire CÉ 

 

Les membres du CÉ confirment avoir bien complété la formation obligatoire. 

 

5. Rapport annuel 

 

Bilan qui sera présenté avant l’AG de début d’année. Nous y traiterons les points tels 

qu’indiqués dans la fiche #13, ainsi qu’une synthèse des résultats scolaire 2020-2021 

et les résultats du questionnaire bien-être à l’école. Mme Maggie, éducatrice 
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spécialisée, explique rapidement le contenu du questionnaire et la façon dont les 

données ont été recueillies.  

 

 

6. Assemblée générale et rencontre CÉ septembre 2021  

 

Les membres du conseil s’entendent sur une proposition d’un moment pour tenir une 

dernière séance afin de boucler les derniers points du bilan 2020-2021 : le mercredi 15 

septembre à 19 h. Les membres déterminent également que l’AG 2021 aura lieu le 

mardi 21 septembre 2021. M. Subranni en informera les directions du secondaire dans 

le but d’éviter les conflits d’horaire.  

 

 

7. Activités de fin d’année  

 

Mme Caroline Rochon énumère les activités de fin d’année. Au Préambule, il est prévu 

le spectacle de CRÉASON le 16 mai en matinée, des périodes aux jeux d’eau de la 

municipalité, ainsi qu’une collation glacée le lundi 21 juin. À l’école Vers l’Avenir, les 

élèves des classes DILS auront accès à des jeux gonflables. De plus, pour les élèves de 

Vers l’Avenir, des activités organisées par l’enseignant d’éducation sont prévues. Il y 

aura aussi des ballades à bicyclette, un parcours d’obstacles organisé par 45° Nord et 

des périodes de jeux de cachette dans le noir. Les finissants pourront souligner leur 

graduation en défilant sur un tapis rouge et en ayant tous un album des finissants. 

 

 

8. Rentrée scolaire 2021-2022  

 

 Les objectifs de la prochaine année se résument à :  

- Rattraper l’écart pédagogique causé par la fermeture des classes, suite à la 

pandémie.  

- Prendre soin du bien-être à l’école et de la santé mentale des élèves et des 

membres des équipes-école.  

- Organiser, malgré l’année dite « normale », des protocoles en lien avec les 

mesures sanitaires et de la prévention afin d’éviter la propagation de la 

Covid-19. 

 

 L’accueil 2021-2022, pour les élèves du préscolaire, se fera sous forme de padlet 

informatif. Mme Stéphanie Arcand suggère d’organiser un moment de jeu à 

l’extérieur, pour initier un premier contact avec les enfants tout en respectant les 

mesures sanitaires.  

 

 L’année 2021-2022 sera séparée en 2 étapes. Il y aura un bulletin de mi année, ainsi 

qu’un bulletin en juin. Il y aura des communications en novembre et en avril pour 

compléter les informations données au bulletin. Toutes les compétences de toutes 

les matières devront être évaluées pour les 2 bulletins. La pondération de la 

première étape sera de 40 % et celle de la seconde de 60 %. Un 10 % sera alloué 

aux épreuves ministérielles au résultat final de l’année.  

 

 

 

 



9. Protocole de prêt de locaux 

 

Présentation du protocole et du contrat convenus avec le Camp de Jour, afin qu’il 

utilise nos locaux pendant l’été 2021. 

 

Mme Caroline Jeanson propose l’adoption du contrat.   

Adopté à l’unanimité 

 

 

10. Comité de parents : aucune information 

 

 

11. Conseil d’administration : aucune information 

 

 

12. Service de garde 

 

Mme Sophie Perreault nous informe que l’ouverture du SDG est prévue pour le 25 

août 2021.  

 

 

13. Correspondance  
 

La Caisse Desjardins nous offre deux chèques de 250$. L’un pour soutenir les activités 

de fin d’année 2020-2021 et l’autre, afin de souligner la rentrée scolaire 2021-2022. 

 

Lysanne Lanoue propose l’acceptation de ses dons.   

Adopté à l’unanimité 

 

 

14. Mot de la présidence  

 

Remerciements et souhaits de bonnes vacances par Mme Daphné-Rébecca Arbour. M. 

Subranni et Mme Caroline Rochon profite, également, de l’occasion pour remercier les 

membres du conseil. 

 

 

15. Levée de l’assemblée à 20 h 12 

   

 Adopté à l’unanimité  

 

   

 
 

Daphné-Rebecca Arbour 

Présidente 
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